

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang di lakukan penulis di lapangan, maka dapat diambil kesimpulan penelitian tentang “Implementasi Media Pembelajaran Audio Visual Untuk Meningkatkan Kreativitas Anak di RA Darul Falah Ngembal Rejo Bae Kudus” sebagai berikut :

1. Implementasi Media Pembelajaran Audio Visual Untuk Meningkatkan Kreativitas Anak di RA Darul Falah Ngembal Rejo Bae Kudus di kelas A2 membutuhkan perencanaan seperti pembuatan RPPH atau rencana pelaksanaan pembelajaran harian terlebih dahulu diikuti persiapan yang perlu dilakukan sebelum mengimplementasikan media pembelajaran audio visual seperti media laptop dan pencarian video edukatif yang bertema binatang sub tema mengenal nama-nama binatang, setelah tahap persiapan guru menjadi fasilitator proses implementasi media pembelajaran audio visual berupa video edukatif mengenal nama-nama binatang, guru mendampingi anak-anak dalam menonton video edukatif tersebut dan sesekali bertanya tentang binatang apa yang dilihat, makanannya apa, Besar apa kecil, Warnanya apa, Dan sebagainya. Anak mampu menjawab stimulasi pertanyaan guru, anak mampu merespon video yang lihat, memahami apa yang terjadi dan menarik minat anat dalam belajar. Sehingga kreativitas anak dalam aspek perkembangan meningkat, contoh dalam perkembangan kognitif anak bertambah pengetahuannya tentang binatang, dalam hal kosa-kata Bahasa anak juga meningkat karna dari video yang di tontonkan mengandung unsur edukatif dan dalam hal seni anak mampu merekam mengingat melihat video asli binatang dan menerapkannya dalam bentuk seni mewarnai sesuai dengan, warna asli binatang.
2. Kendala yang dihadapi guru RA Darul Falah dalam mengimplementasikan media pembelajaran audio visual yakni, mengkondisikan anak dalam meimplementasikan media audio visual di karnakan karakteristik anak dengan sifat ingin tahunya membuat anak ingin melihat video edukasi dengan dekat, sehingga menghalangi teman yang lain saat menonton video animasi.
3. Manfaat implementasi media pembelajaran audio visual di RA Darul Falah sangat banyak sekali salah satunya adalah anak tertarik dalam mengikuti pembelajaran dengan media audio

visual yang bermanfaat pada meningkatkan kreativitas anak di RA Darul Falah Ngembal Rejo Bae Kudus

B. Saran-Saran

Berdasarkan observasi dan wawancara yang penulis lakukan di RA Darul Falah mengenai implementasi media pembelajaran audio visual untuk meningkatkan kreativitas anak di RA Darul Falah Ngembal Rejo Bae Kudus. Maka penulis memberikan saran-saran yang mungkin dapat dipertimbangkan oleh pihak yang terkait , antara lain :

1. Untuk kepala sekolah RA Darul Falah terimakasih atas sambutan hangat kepada penulis atas diizinkan penelitian di RA Darul Falah. Semoga pertemuan kita tidak sampai disini saja. Semoga lain kali dengan izin Alloh kita dipertemukan Kembali dan juga Semoga dengan pengimplementasian media audio visual yang diterapkan menjadi saran media yang menjadi salah satu sarana alternatif dikala peserta didik mulai jenuh dalam belajar
2. Untuk guru RA Darul Falah terimakasih atas informasi dan ketersediaan waktunya untuk mendampingi penulis dalam melakukan penelitian di RA Darul Falah. Semoga apa yang saya ambil dari ibu guru bisa bermanfaat bagi semua dan menjadi berkah, dan saya harap pengimplementasian media pembelajaran audio visual terus digunakan Bersama pendampingan ibu guru saat pembelajaran.
3. Untuk peserta didik RA Darul Falah terus semangat belajar adik-adikku jadilah anak yang cerdas sholih dan sholihah serta berakhlakul karimah.
4. Terimakasih.